

DT de Deportes Concepción:

Manuel Suárez: “Hubo demasiados detractores previos al partido”

El estratega lila analizó la igualdad conseguida frente a Deportes Lota Schwager, en su último preparativo de cara al debut en el Ascenso.

Por Redacción
 deporte@diarioelsur.cl

Deportes Concepción igualó 1-1 ante Deportes Lota Schwager por la Noche Lila, en lo que fue su último partido de preparación de cara a su debut en la Liga de Ascenso. Los lilas, en su noche y con su gente, esperaba conseguir un triunfo frente a un cuadro de una categoría inferior, sin embargo, no lograron obtener la victoria.

El cuadro minero fue el encargado de abrir la cuenta en el Estadio Ester Roa, mediante Lucas Quiroga, a los 41', quien definió de gran manera en el área local. El delantero argentino anotó su primer tanto en su debut con la camiseta del cuadro lotino. El León igualó las acciones en el complemento, a través de Brayan Valdivia cuando el reloj marcaba los 62' del compromiso.

Finalizado el encuentro, el director técnico de Deportes Concepción, Manuel Suárez, reveló que “hubo demasiados detractores previos al partido y el estar bien en el partido cuesta un poco. De igual forma, desde el trabajo físico podemos hacer la mejor evaluación, luego en lo futbolístico no fue un buen partido, erramos muchos, no fuimos simples, pero es el último preparatorio de cara al torneo y ahora nos queda preparar estos cinco días para hacer un buen partido el viernes”.

Una misma apreciación compartió el delantero Joaquín Larrivey, quien tuvo su estreno con la



“Nos queda preparar estos cinco días para hacer un buen partido el viernes”, declaró el estratega del cuadro penquista.

camiseta lila: “Faltó un poco de conexión en líneas generales, de tres cuarto para arriba, pero hubo situaciones de gol. Estuve cerca de convertir, pero estuvo bien el arquero y ojalá que el viernes pueda marcar”.

UN MES EXIGENTE

Este viernes Deportes Concepción tendrá su primer partido en la Liga de Ascenso, tras conseguir la promoción a la categoría de plata del fútbol chileno. En condición de local, en el Estadio Ester Roa, recibirá a Deportes Temuco a partir de las 20:30 horas. En ese sentido, Manuel Suárez expresó que “llegamos bien de cara al viernes, pero es el inicio del torneo, los campeonatos son largos y el proceso de evolución del equipo nos llegará a estar mejor. Esto es de menos a más, pero llegamos de buena manera para el partido frente a Deportes Temuco”.

El León de Collao tendrá una agenda intensa, ya que, además de enfrentar sus respectivos partidos del Ascenso, deberá jugar sus encuentros pendientes por Copa



El delantero Joaquín Larrivey tuvo su estreno con la camiseta lila.

Chile. De hecho, su estreno está programado para el martes 25 de febrero en el Estadio Ester Roa, donde recibirá a Unión Española.

La acción no se detendrá para el cuadro lila, ya que, además, jugará sus partidos programados en el Ascenso frente a Deportes Antofagasta (visita) y Deportes Recoleta (9 de marzo, local). El 5 de

marzo, en tanto, enfrentará a Audax Italiano de visita por Copa Chile y en fecha a programar ante Palestino, también de forastero. “Tenemos un mes complicado con hartos partidos y tenemos que echar mano a todo lo que hay para salir de buena manera a estos seis partidos”, sentenció Manuel Suárez.

21

de febrero debutará Deportes Concepción en el Ascenso. Enfrentará a Deportes Temuco en el Estadio Ester Roa.